



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/51988 y 684/51989

03/02/2022

130950 y 130951

**AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)**

#### **RESPUESTA:**

Actualmente, con la oferta de trenes comerciales y de Obligaciones de Servicio Público (OSP) de RENFE, la relación Málaga-Granada puede realizarse con transbordo en Antequera Santa Ana. El tiempo empleado oscila entre 1h 37 min (con enlace de 2 AVE) o en el entorno de 2h y media (con el enlace de AVANTS Málaga-Sevilla y Sevilla-Granada respectivamente).

La reducción del tiempo de viaje, con el paso por la futura estación de Antequera AV, dependerá del material rodante utilizado por el operador ferroviario.

La inauguración de la nueva estación de Antequera, cuyos trabajos están muy avanzados, está prevista próximamente.

Madrid, 17 de marzo de 2022